



Une séance de la Commission interconciliaire des relations avec l'hétérodoxie et les autres religions

[gallery order="DESC" columns="2"]

Le 21 mars 2011, une séance de la Commission interconciliaire des relations avec l'hétérodoxie et les autres religions s'est tenue au Département des relations extérieures sous la présidence du métropolite Hilarion de Volokolamsk.

Les membres de la Commission ont discuté du bilan de leur première année de travail et débattu du projet de document "Sur la réunion des chrétiens hétérodoxes à l'Eglise orthodoxe", élaboré au cours des séances intermédiaires. A l'issue de la discussion, la Commission a décidé la formation d'un groupe de travail composé d'experts pour l'étude des différents aspects de la pratique de réception dans l'Eglise orthodoxe par le sacrement de chrismation et de l'histoire de cette question. La Commission a également formé un groupe de travail pour l'étude et la classification des sectes. Un groupe de travail spécial étudiera la pratique de réception des anglicans, réformés, luthériens et vieux-catholiques.

Les projets de documents sur la pratique de réception dans l'Eglise orthodoxe seront présentés à la prochaine réunion de la Commission en juin 2011.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/55858/>